

体育祭 御来校・応援ありがとうございました

8月30日（日）、体育祭が開催されました。美術部の作成による入場門をくぐり、夏休み中に作成した各軍のマスコットパネルをバックに堂々の入場行進。工夫を凝らした楽しく見応えのある競技がくり広げられました。特に今年は、ラジオ体操を全員で「イチ！ニ！サン！シ！」とかけ声をかけて行うなど、全員が心一つに力を合わせて、元気に本気で勝利を目指しました。「一中頑張りの精神」を大いに発揮した体育祭となりました。各軍奮闘の結果、以下のような成績となりました。たくさんの御来校と応援ありがとうございました。

総合	優勝：橙軍	2位：黄軍	3位：青軍	4位：紅軍	5位：白軍
行進	最優秀賞：青軍	優秀賞：黄軍・紅軍	優良賞：白軍・橙軍		
マスコット	最優秀賞：橙軍	優秀賞：白軍・黄軍	優良賞：青軍・紅軍		
応援合戦	最優秀賞：紅軍	優秀賞：黄軍・青軍	優良賞：橙軍・白軍		



【体育祭を終えて：3年生の声：成長の軌跡】

- ◎今年の体育祭は自分たちで考えることが多く、本番まで不安でいっぱいだった。だけど本番では今まで勝てなかった綱引きでも勝てて、無理だと思っていた応援合戦でも最優秀賞をとることができた。このことを通して、最初から無理だと言って諦めず、全員が気持ちを一つにして頑張れば報われるということを学んだ。全力で体育祭に取り組んでくれた紅軍のみんなありがとう！ 【紅軍】
- ◎初めてリーダーという役になって、みんなを引っ張っていく大変さや、いろいろ計画を立てて行動する難しさなど、今回の体育祭でいろいろなことを学びました。自分が教える立場になって、どうしたらわかりやすく伝えられるか、どうしたら楽しくできるかなど、たくさん考えました。私にとってすごく貴重な体験ができました。練習やポンポン作りもすごく大変でしたが、最後に優勝して最高の思い出を作ることができました。 【橙軍】
- ◎夏休み中から、みんなでダンスを覚えたり、小物を作ったりして大変だったけど、すごく楽しくてよい思い出になりました。けっこう女子の間では対立することも多かったけど、いろんなことがあってそれもよい思い出になりました。あと、軍全体が一つとなって行進賞をとれたので、みんなの心が一つになるといいなと思いました。 【青軍】

- ◎体育祭の準備や練習の中で、自分自身が本気で取り組むと1・2年生も真剣に取り組んでくれたのでとてもうれしかったです。また、ダンスでは自分ができていても全体ができていないと、全体的に見たときに全然だめだったので、改めて団結することや協力することの大切さを学びました。また、体育祭で3-4の絆が深まったと思います。【黄軍】
- ◎体育祭練習を通して得たものは仲間の大切さです。ぼくは騎馬戦で戦いました。ぼくは騎馬になり負けそうだなと言いました。すると友達が、「大丈夫だって。みんなでいけば怖くない」と言ってくれました。そのとき仲間って大切だなと思いました。【白軍】

秋季大会壮行式開催

17日(木)午後、秋季大会壮行式を開催しました。当日は自由参観日を兼ねて行いましたが、たくさんの保護者の皆様に御来校いただきありがとうございました。選手団の決意表明や応援団のエールが元気よく気迫にあふれ、内容も立派でした。夏季大会の3年生の活躍を上回ることができるよう、頑張ってもらいたいです。

秋季大会は19日(土)～21日(月)までの3日間の開催となります。各部の組み合わせや意気込みをまとめた部活動通信No. 2「燃えろ一中魂」が16日(水)に配布されておりますので、併せて御覧ください。応援よろしくお祈りします。

生徒代表 激励の言葉 南館拓実

僕たち3年生が夏休み中、体育祭の準備をしているなか、皆さんは部活動を頑張っていました。2年生にとっては部活に費やせる最後の夏休みでした。さて、夏休みに生まれたひな鳥たちのチームは、夏休みを経てどう成長したのでしょうか。獲物を狩って食べるタカのような鳥か、それとも狩られて食べられるニワトリのような鳥か。夏休みの成果を存分に発揮し、僕たちが夏の大会で味わった悔しさをぜひ晴らしてください。皆さんの健闘を祈ります。

選手代表の言葉 バレーボール部主将 小笠原真琴

私たち1・2年生は、3年生の先輩が引退してからのこの3か月、不安を抱えながらも秋季大会というこのときを目標に頑張ってきました。特に私たちバレー部は、夏季大会、優勝を目標に練習してきました。しかし、初戦敗退という悔いの残る試合になってしまいました。3年生と一緒に優勝することができなくて本当に悔しかったです。だからこそ今回は絶対に優勝したいと思っています。いや、します。まだまだ3年生にはかなわないけれど、バレー部で教わった元気と明るさで、どんなチームも倒したいと思います。そして、そう思っているのは私たちバレー部だけではありません。1・2年生全員がそれぞれ強い思いで今ここにいます。一中の今年のテーマ「本気」を胸に、本気で勝ちにいきます。最後の最後まであきらめない一中魂を、戦いでも応援でも見せていきます。応援、よろしくお祈りします。

秋の全国交通安全運動 平成27年9月21日(月)～30日(水)

- 狭い道路で広がって歩かない
- 夕暮れ時は自転車も早めの点灯(無灯火絶対だめ)
- ルールを守って交通安全
- 9月30日(水)は交通事故死ゼロを目指す日です